

市立武蔵野会館

第71号

あいスポットプレス

発行元 市立武蔵野会館運営協議会

責任者 会長 藤田浩行

事務局 昭島市市民部生活コミュニティ課
042-544-4132（直通）

CONTENTS

P1 新年挨拶

P2 協議会設立20周年記念式典

P3 作文コンクール最優秀賞受賞作品

P4、P5 武蔵野会館まつり

P6 ブロック運動会

おかげさまで20周年 感動をありがとうございます

市立武蔵野会館運営協議会 会長 藤田 浩行



新年あけましておめでとうございます。日頃、地域の皆様には当運営協議会の活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

昨年の11月3日に開催しました武蔵野会館まつりには大勢のお客様にご来場いただきました。会館利用団体、協議会構成団体、その他多くの方々のご協力に感謝申し上げます。

さて、同日の午前中に開催しました当協議会の設立20周年記念式典では、作文コンクールの表彰式を行いました。会館まつりでは、展示に瑞雲中学校の絵画、横断幕が加わりました。従来より瑞雲中吹奏楽部がアトラクションに参加されていますが、美術部が加わったことで生徒さんの発表機会が増えたことを大変うれしく思います。

さて、今後ですが武蔵野会館利用団体の展示会・発表会の開催を支援する活動につき検討し市と協議していきます。会館まつり以外にも利用者団体の発表の機会を広げ、会館の利用促進につなげたいと思います。

今後も役員の減少が予想されますが、役員のマンパワーに合わせて、計画し活動を見直して行きます。4つの委員会による地域共通の課題解決と武蔵野会館をさらに便利に利用していただけるように市と協働して運営面での改善を提案し実行してまいります。

今後も役員一同精一杯活動してまいりますので、皆様のご指導ご鞭撻を賜ります様よろしくお願ひ申し上げます。

武蔵野会館運営協議会活動日誌

10月	24日	第2回実行委員会
	25日	土の堀り起こし
	27日	会館大清掃
11月	2日	会館まつり準備
	3日	会館まつり
	7日	花植え
	12日	定例役員会
	21日	会館まつり反省会
12月	10日	定例役員会
	11日	青バト運転手振り分け会議
1月	14日	定例役員会
		あいスポットプレス71号発行

20周年
記念誌

あいスポットプレス70号1ページ目のアトラクション出演団体名に誤りがありました。訂正してお詫びします。

誤:昭和ハーモニカクラブ
正:昭島ハーモニカクラブ

市立武蔵野会館運営協議会設立20周年記念式典

武蔵野会館2階集会室にて臼井市長、ご来賓の方々、作文コンクール受賞児童および保護者出席のもと開催されました。式典は会長挨拶の後、臼井市長、あきしま・街づくり市民会議・なかがみ北村会長、まちづくり昭島北 宮田委員長のご挨拶をいただきました。

来賓紹介の後、作文コンクールの表彰式を行いました。地元小学校の6年生の児童さんに「僕たち私たちの故郷あきしま」を主題とする作文をお願いし、各校優秀作品を4点、先生方に選出いただきました。その中から市立武蔵野会館運営協議会が各校ごと最優秀作品を選考し、記念式典にて表彰状と記念品を贈呈しました。作文表彰者は以下の方々です。

(敬称略)

市立武蔵野小学校	最優秀賞	北川 美 (きたがわ あおい)
	優秀賞	波多野音枝 (はたの おとは)
		新井 彩 (あらい さや)
		宇佐見 旭 (うさみ あさひ)
市立つつじが丘小学校	最優秀賞	大沼 遥瑠 (おおぬま はる)
	優秀賞	外岡 蓮都 (とのおか れんと)
		中野 緒美 (なかの つぐみ)
		神谷 美佐 (かみたに みさ)

すべての受賞作品は以下の二次元コードからご覧いただけます。



表彰の後、藤田会長から「どの作品も素晴らしく感動しました。これからも活躍を期待します」との講評がありました。



記念式典会場



藤田会長



臼井市長



北村会長



宮田委員長



作文表彰



最優秀賞受賞者2名による朗説



作文講評



協議会設立20周年記念講演会

記念式典の後、『身近な地名あれこれ』について、昭島市教育委員会近代史調査員 三村章氏にご講演をいただきました。近年命名された代官山についての説明もあり参加者は興味深く聞き入っていた様子でした。



協議会設立20周年記念作文コンクール最優秀賞作品

笑顔あふれる昭島市

市立武蔵野小学校6年 北川 美

私たちが住む昭島市には、産業まつりや郷土芸能まつり、くじら祭など毎年行われているお祭りがいくつもあります。これらは、昭島市の産業や郷土芸能を伝え、残していくためのものであったり、昭島市の企業や商店の人が協力し、お祭りや昭島市を盛り上げるためのものであったりします。

私もこれらのお祭りに足を運び、展示物をみたり、販売されているものを買ったり、ステージで行われているパフォーマンスを鑑賞したりすることがあります。とても楽しかったですが、今までは、これらのお祭りを楽しむだけでした。しかし、今年は、兄がお祭りにボランティアで参加しており、その姿を見て、兄以外にもボランティアで参加している人が多いことに気が付きました。また、昭島市の伝統文化を守ろうとしているたくさんの人が協力してイベントを盛り上げていることにも気が付きました。

それは、日光移動教室で感じたことと同じでした。日光市の人たちも、日光市の良さに気が付いて、みんなで協力して市を守ろうとする活動をしていました。それは、日光市の人たちが、自分たちの住む町は、自分たちで協力して支えるのだという強い意志があるからだと感じました。

私は、みんなで協力して、イベントを盛り上げ、笑顔あふれる昭島市になってほしいと思っています。そのためには、まず、昭島市の歴史や魅力、昭島市の人たちについて知ることが必要だと思います。そして、それらのことを伝えられる機会にもなっているお祭りなどに積極的に参加したり、日頃から積極的にあいさつをするなど、市の人たちとのつながりを大切にしていこうと思いました。

協議会からのコメント

地域で開催されるお祭りや運動会に参加する中で、ボランティア活動をしている上級生や大人たちを見て、自分も地域の人たちに楽しんでもらえるよう学び、活動を手伝いたいと考えている子どもたちがいます。私たちは、このような尊い志をもちこれからもあきしまで活動しようとしている子どもたちのために、しっかりと足跡を残していくなければならぬと思います。

ふるさと 僕たち私たちの故郷あきしま

市立つつじが丘小学校6年 大沼 遥瑠

私は昭島市の素敵だなと思うところがあります。それはみんなが笑顔で温かい地域というところです。

私は二年ほど前、武蔵野会館まつりに姉が踊るつつじ小のダンスクラブの発表を見に行きました。クラブの時間や学校での休み時間、家での隙間時間など様々な時間にたくさん練習していて、絶対に最高の発表にするという思いが伝わってきました。本番、練習の努力が報われ、姉たちの発表は大成功していました。武蔵野会館にいた、小さな子供からお年寄りの方まで、みんなが心を込めてつつじ小のダンスクラブに笑顔で拍手を送っていて、「小さな子供からお年寄りの方までみんなが一つになれる武蔵野会館って素敵だな。」と思いました。この数分のダンスの発表で地域の方々と心を通わせられたような気がして、とても楽しくて武蔵野会館や昭島市をもっと好きになりました。

私はこのことを通して、直接話さなくても心を通わせられることに気づけて、私は人見知りで、前までは知らない人とはあまり関わりたくなかったけれど、武蔵野会館まつりのおかげで「もっと色々な人と関わりたい」と思えるようになりました。初対面の人と喋るのは得意ではないけれど、これからも地域の行事などにも積極的に参加して、昭島市の人達ともっとたくさん関わっていきたいと思います。武蔵野会館が二十周年と聞いて、「二十年間も昭島市の人と、人の心を繋いできたんだな。」と感じました。これからも地域の人達が年齢関係なく楽しめて、笑顔になれる交流の場になっていってほしいです。私は地域の人達が温かくて、優しくて、みんなが笑顔になれる武蔵野会館と昭島市が大好きです。

武藏野会館まつり

駐車場では、焼きそば、ホットドック、スープ、クッキーなどの模擬店、スマホ無料相談会、会館1階では絵画・鎌倉彫展示、お茶席、バザー、2階では絵画の展示と7団体によるアトラクションが開催され多数の来場者で賑わいました。従来、「新畠子どもの広場」を駐車場として使用していましたが中神駅北側地域整備事業による「新畠公園」整備のため駐車場は無しとしました。午前中にわか雨が降りましたが会館まつり開催中に雨が降ったことは、どの役員も記憶にないくらい珍しいことでした。午後1過ぎに風が強くなつたため安全を考慮し駐車場のテントをすべて撤去しました。



(上) 駐車場

瑞雲中学校吹奏楽部
(楽器演奏)

アリギリス（ギターニ重奏）



つつじっ子合唱団（合唱）



日の出シルバークラブ（新舞踊）

武藏野小学校課外音楽クラブ
(楽器演奏)昭島ハーモニカクラブ
(楽器演奏)

トリム体操（軽体操）



瑞雲中学校美術部
(絵画、横断幕)



バーテン昭島
シニアクラブ (絵画)



りほう
瓈方会 (鎌倉彫)



むさしのもくせい会
(絵画)



むさしの自治会会員
(写真)



わかばの会 (お茶席)



پー やんあしながくらぶ
(古着・雑貨・手作り品バザー)



日の出シルバークラブ
(ストラップ作り体験・作品展・
手芸品バザー)



あんだんて
(クッキー・手工芸品)



つづじが丘小ウィズユース
(焼きそば)



武藏野小ウィズユース
(ホットドック・スープ)



中神北口商店会
(スマホ無料相談会)

武藏野小・つつじが丘小地区ブロック運動会開催

武藏野小地区とつつじが丘小地区のブロック運動会が以下の通り開催されました。子どもたちが通学している学校により参加する運動会が自治会エリアごとに異なるため、昭文自治会エリアは両方、文化自治会エリアはつつじが丘小地区のブロック運動会に参加しています。今年も開催日が重なり、昭文自治会は武藏野小地区へ参加のため、文化自治会は15ブロックとしてではなく17ブロックへ参加しました。

従来、武藏野地区のプログラムは、好天時校庭、雨天時体育館の2本立てでしたが、参加者の負担軽減のため今年は体育館のみのプログラムとしました。

つつじが丘小地区は、途中、小雨に見舞われたため一部の競技回数を減らしましたが、抽選会までには天候が回復しほぼ予定時間どおりに終了しました。

地区	開催日	場所	参加自治会所属ブロック
武藏野小	10月19日(日)	武藏野小学校体育館	15
つつじが丘小		つつじが丘小学校校庭	17(文化)・19・20

●武藏野小地区

外国人の方とも助け合える多文化共生を活かした街づくりのため、わかりやすい言葉での声掛けや外国人の方と一緒に防災訓練を行うことを呼びかけるチラシと非常食を配布しました。昨年と同様に得点競技は無しで種目ごとに1~3位チームを決定しました。チーム編成は次の通りです。 A:日の出、バーデン、B:むさしの、昭文、C:ブルーミング、メゾン



●つつじが丘小地区

自治会混成の3チームで順位を競いました。15ブロックから文化自治会が参加しました。どの得点競技も応援に力が入っており熱戦が繰り広げられました。順位は次の通りです。

- 1位(青) つつじが丘北、AYUMO CITY 昭島、フロウド・シーズ・ソ西武立川(19ブロック)
 - 2位(赤) プレイシア、ポレスター昭島(20ブロック)
 - 3位(黄) つつじが丘東、つつじが丘西(17ブロック、文化)
- 今年も約20名の瑞雲中学校の生徒が、運営に協力していました。

